

Deslave incomunica Cumbres de Maltrata

El percalse ocasionó largas filas de vehículos que llegaban hasta la **caseta** de Esperanza

POR ALFREDO TELLO

EL SOL DE ORIZABA

MALTRATA, Ver. (OEM-Informex).- Ayer al medio día se registró otro deslave en Cumbres de Maltrata, debido a las torrenciales lluvias que se han registrado en los últimos días.

El deslave ocurrió en el kilómetro 227 a la altura de Boca del Monte, tramo Esperanza-Ciudad Mendoza, provocando el cierre total de la circulación vial en el carril de bajada. Esto ha provocado

enormes filas de vehículos, que sobrepasan la **caseta** de peaje de Esperanza-Puebla.

De inmediato la Policía Federal atendió la contingencia y obstruyó el movimiento vehicular para las Cumbres de Maltrata, a partir de la **caseta** de peaje en Esperanza. Algunos chóferes han decidido tomar la desviación por la **carretera** federal y hacia las Cumbres de Acultzingo.

Por su parte cuadrillas de **Caminos y Puentes Federales** trabajan en el retiro del escombros para rehabilitar la **autopista**.

EL SOL DE ORIZABA



TORRENCIALES LLUVIAS que se han registrado en los últimos días.

